

Perkuat Mutu Pendidikan, UM Banjarmasin Adakan Rakor Akademik

Sabtu, 28-01-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, BANJARMASIN – Muhammadiyah selalu konsen dalam berupaya meningkatkan segala aspek yang menjadi bagian dari jihad persyarikatan, salah satunya adalah aspek pendidikan. Muhammadiyah memiliki banyak amal usaha dalam bidang pendidikan, termasuk pendidikan tinggi yang berjumlah 186.

Salah satu pendidikan tinggi yang dimiliki Muhammadiyah adalah Universitas Muhamadiyah Banjarmasin (UMBJM) yang mulanya lebih dikenal sebagai Stikes Muhamadiyah Banjarmasin. Perubahan status itu dilakukan dalam rangka meningkatkan mutu pelayanan pendidikan yang lebih berkualitas untuk menghadapi tantangan global ke depan. Upaya peningkatan mutu pelayanan pendidikan juga dilakukan melalui Rapat Koordinasi (Rakor) Bidang Akademik Tahun 2016-2017 (26/1).

“Dengan tema Rakor Perbaikan Layanan Akademik Menuju Pembelajaran Berkualitas ini diharapkan bisa menjadi ajang penyeragaman visi dari seluruh tenaga pengajar di UMBJM sehingga terwujudlah mutu pendidikan yang lebih baik lagi,” kata Alfian Mauricefle, Wakil Rektor Bidang Akademik.

Kegiatan rakor ini diikuti oleh 50 peserta dari 6 fakultas dan 15 Program Studi yang terdiri dari Ketua Program Pasca Sarjana, Dekan, Wakil Dekan, Ketua Program Studi, Sekretaris Program Studi, Dosen hingga Staf UMBJM.

Lebih lanjut Alfian mengatakan bahwa UMBJM harus memiliki keunggulan yang berciri khas untuk menjadi *real university*, hal tersebut dapat diwujudkan dengan membangun keunggulan pelayanan pendidikan yang sesuai dengan kebutuhan mahasiswa.

“UMBJM terus berusaha melakukan peningkatan kualitas dosen dan proses pembelajaran, meningkatkan kulaitas dan kuantitas mahasiswa serta membudayakan penelitian dan pengabdian masyarakat sebagai bagian dari pilar mahasiswa,” tambah Alfian.

Harapan dari kegiatan Rakor ini adalah meningkatkan mutu pembelajaran dan pendidikan di UMBJM sehingga menjadi wadah pendidikan bermutu dan mencetak para generasi yang kolaboratif dan kooperatif. **(nisa)**

Kontributor : Zeji Mandala

Berita Daerah